

Élections européennes en France, pour quel connard pro-Frexit vais-je voter ?



1

Je suis conscient qu'il est très mal vu de produire des « *ondes négatives* » mais je n'en ai que faire.

Dans le mur !

Les derniers sondages donnent 93% des votes pour une liste pro-européenne. Et j'imagine que seule une petite partie des 7% restants concerne un candidat pro Brexit.

Je rappelle aux normies et autres zombis qui viennent de sortir de 10 ans de coma que les listes Rassemblement National, Reconquête ou LFI sont officiellement anti-Frexit et donc pro-UE.

Des sondages « vrais ».

Je ne nie pas une dose de manipulation dont l'objectif est de décourager et d'indiquer aux moutons pour qui voter, mais la fraude ne peut représenter 50% de l'électorat.

Je veux bien être généreux et leur accorder 10% à 15% de tricherie mais pas plus.

Les listes pro-européennes feront donc au moins 85% des voix lors des prochaines élections alors même que Macron avait déclaré à la BBC lors du Brexit que les français voteraient probablement pour le Brexit.

Quand bien même l'abstention demeure sans doute plus importante chez les « *anti* » que chez les « *pro* », le fait est que de très nombreux anti-européens vont voter pour une liste pro-Europe.

Cela me dépasse mais il est factuel que des milliers de personnes qui sont conscientes des maux apportés par cette Europe dictatoriale vont voter pour un parti pro-européen !

Le plus délirant est que certains pourraient croire qu'en votant RN ou Reconquête, la situation évoluera positivement, à ce stade cela relève de la psychiatrie ou d'une profonde méconnaissance.

La « résistance ».

Tableau pour le moins pitoyable s'il en est même si le maître mot est officiellement « *unité* ».

– Les abstentionnistes :

Cette catégorie de résistants est protéiforme.

* Les abstentionnistes militants.

Ceux-ci sont extraordinaires, ils vivent dans une illusion (*mes émotions me soufflent "délire"*).

Ne pas voter serait une forme d'expression et leur foi leur laisserait croire que si cette abstention montait à 80% cela entraînerait un bouleversement politique.

Imaginer un tel score serait illusoire, c'est comme imaginer qu'ils étaient autant à être résistants durant la 2ème Guerre mondiale. Ils « *l'étaient* », oui, mais après la fin de la guerre.

L'idée serait que l'on puisse affirmer que celles et ceux qui sont au pouvoir perdraient leur légitimité et que les médias aux ordres iraient dans ce sens. Ridicule au plus grand point.

Depuis quand les gouvernants en auraient quelque chose à foutre du peuple. Quand bien même, il leur suffirait de supprimer le suffrage universel ou de rendre le vote obligatoire. Moins les résistants votent et plus les moutons sont représentés et plus les maîtres du monde peuvent sélectionner le gagnant d'une élection. C'est chouette de se penser militant en ne votant pas mais c'est comme ne plus voter par dépit.

*** Les abstentionnistes « révolutionnaires ».**

Un pas de plus est franchi dans l'utopie. Ces adeptes construisent le monde de demain bien souvent sur du papier. Leur objectif est le changement non par les urnes mais par la révolution. Ici encore ce serait trop simple si cette mouvance était uniforme, deux grandes familles totalement opposées la composent :

- a) Les révolutionnaires « à l'ancienne ». Coup d'état, force, têtes plantées dans des pics, etc.
- b) Les idéalistes qui construisent un monde de demain basé sur l'amour et des fleurs qui feraient reculer des chars. Soit ils croient qu'un élan humaniste fera tomber les ténèbres, soit ils imaginent que la dictature leur permettra de se forger des îlots de paradis. Naïf s'il en est.

*** Les abstentionnistes désespérés.**

Je pourrais pencher de leur côté les soirs de lucidité. « à quoi bon, c'est foutu, le mal est partout, les moutons veulent souffrir en captivité, il n'y a plus d'espoir ».

Derrière ce « tous pourris » il y a la croyance en l'impossibilité de changer quoi que ce soit. Dans leur monde ceux qui se disent résistants avec une visibilité ou une aura sont de l'opposition contrôlée Les Trump, les Poutine et à une échelle plus franco-française, les Asselineau et autres Philippot ne sont que des leurres qui travaillent pour l'Ordre mondial. Ces abstentionnistes se voient souvent comme des purs mais n'iront jamais brandir un drapeau en disant « suivez mon panache blanc ». Je reconnais humblement ne pas avoir ce courage.

Comme leurs valeurs et leur honnêteté les empêche de rejoindre le camp des enculés afin « d'en profiter avant la fin du monde », ils sont condamnés à vivoter, se débrouiller, système d dans ce monde pourri avec comme seule alternative de fréquenter assidûment le comptoir d'un bar, « monde de merde ! ».

Je me reconnais en eux d'autant plus que mon sentiment de totale inutilité ne fait que croître.

*** Les abstentionnistes du « je m'en branle ».**

Je ne crois pas qu'il y en ait vraiment parmi les résistants même si cela peut s'entendre.

Il est difficile de faire semblant dès lors que l'on a ouvert la boîte de Pandore. Ce monde est pire que ce que l'on avait imaginé dans nos cauchemars et il devient compliqué pour ne pas dire impossible de faire semblant, de faire comme si. Peut-être est-il possible de se mentir à soi-même mais agir mois après mois, années après années comme si le monde ne tournait pas trop mal et que l'apocalypse n'était pas au coin de la rue me semble impossible.

Je ne dis pas que ce ne serait pas reposant d'être un normie qui vit sa petite (*très petite?*) vie au jour le jour, métro, boulot, dodo, vacances, gigot avec belle maman le dimanche. Mais dès lors que l'on sait que nous sommes dans une dictature qui va s'amplifier au delà de l'imaginable, dès lors que l'on sait que l'objectif des maîtres du monde est notre obéissance et notre annihilation, il me semble bien illusoire d'imaginer faire semblant bien longtemps. Tôt ou tard le conscient sera rattrapé par sa conscience ou la dictature qui va le balayer.

– Les votants pro-Frexit :

En face des abstentionnistes nous avons donc les votants, pas forcément de gaieté de cœur mais au moins pour ne pas vivre avec le regret du « si j'avais, si nous avions... peut-être que ».

Je ne reviendrai pas sur les anti-UE, anti-dictature, anti-guerre qui votent consciemment pour un candidat pro-UE, cela relève de la psychiatrie. En l'occurrence l'opposition contrôlée n'est pas un mythe. Il n'y a pas de parti d'opposition à l'Assemblée nationale. À maintes reprises les députés avaient la possibilité de faire chuter le gouvernement par une motion de censure et ils ne l'ont pas

fait, preuve de leur allégeance à l'UE et à la dictature. Les partis qui ne prônent pas le Frexit sont soit membres de la majorité, soit membres de l'opposition contrôlée, cela ne se discute même pas.

Un argument s'oppose à la mouvance abstentionniste, je ne vois pas en quoi en votant nous ferions le jeu de la dictature. Vous imaginez qu'ils se disent « eux ils sont bien soumis ils votent » ou qu'ils disent « eux ils sont bien cons, ils pensent résister en nous laissant un boulevard ».

Pourquoi voter Frexit ?

Rester dans l'Union-Européenne c'est poursuivre le chemin vers plus de dictature et peut-être même la mort dans une guerre voulue par l'Otan. Une France dans l'UE ne peut décider de RIEN !

Le Brexit est une réalité alors le Frexit n'est pas une utopie. Parler en son temps de Brexit était délirant et imaginer qu'il se concrétise encore plus.

Le Frexit est une condition nécessaire. Si à un croisement une route mène vers la mort et l'autre vers l'inconnu il n'y a AUCUNE question à se poser, on prend l'inconnu même si elle mènerait aussi à la mort. Ce n'est qu'une étape, il faut quitter quasi toutes les organisations dictatoriales qui nous privent de notre liberté de choix. L'OTAN, l'OMS, les traités de libre échange, la CEDH et j'en passe.

La Suisse a été condamnée par la Cours Européenne des Droits de l'Homme pour inaction dans la lutte contre le réchauffement climatique !

Nous sommes à un point de notre histoire où une instance prévue pour la défense des droits de l'Homme condamne un pays pour ne pas avoir imposé suffisamment de dictature !

« Le Frexit ou la mort. »

Je suis abonné à un nombre incalculable de groupes Telegram et qu'est-ce que je constate ?

- Il y a peu de publications des candidats des listes pro-frexit sur les différents canaux.
- Certaines listes me sont même totalement inconnues.

Pour quel connard pro-Frexit vais-je donc voter ?

J'écris sciemment connard pour la simple raison que les candidats ne font pas liste commune.

Chacun prône l'union, chacun demande aux autres de le rejoindre et chacun le concrétise si peu.

Il y a ceux qui se disent prêts à abandonner leur première place *« preuve de leur non-narcissisme »*.

Bien entendu quand on les interroge, l'absence d'union est toujours le fait de l'autre *« moi je veux bien mais c'est lui qui veut pas, je ne peux pas lui imposer »*.

Personnellement je n'en ai strictement rien à foutre si machin dit ceci, si il est pour ou anti cela, le seul point commun qui m'importe est qu'ils soient tous pro-Frexit !

Quand la France aura retrouvé son indépendance, sa monnaie, ses frontières, son armée, sa justice, sa politique de santé, d'éducation, etc. alors libre à ces candidats de s'entre-déchirer sur la place publique.

Je ne sais donc pas quel connard choisir, connard pour lequel je vais voter sans état d'âme, alors même que j'aurais plaisir à l'insulter.

Avec leur ego mal placé, nous aurons largement moins de députés pro-Frexit, de couverture médiatique et cela me met en rogne. Je vais devoir choisir et cela m'est insupportable, mais putain faites alliance !

Merci.

Alain Tortosa²

10 avril 2024.

<https://7milliards.fr/tortosa20240410-pour-quel-connard-voter.pdf>

2 « Stop état urgence » <https://t.me/+cNljt4jKWeVW0I1o>

« Docus qui dérangent » <https://t.me/+Vb2slUv5Lk9hZmZk>

« 7 milliards d'esclaves et demain ? » <https://7milliards.fr>